
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0668/2023 der Parteien im Ortsbeirat betreffend Einfahrtskontrollen 
an Wirtschaftswegen bei Heimspielen von Mainz 05 (CDU, FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Aus welchem Grund gibt es seit geraumer Zeit bei Heimspielen des FSV Mainz 05 keine „Ein-
fahrtkontrollen“ mehr an Absperrungen zur Vermeidung des Befahrens der Wirtschaftswege 
um die Mewa-Arena und an den Straßenabsperrungen zur Vermeidung des Fußballparkens? 
 
Die Überwachung der Einfahrt zu den Wirtschaftswegen bei den Heimspielen von Mainz 05 
erfolgt aufgrund eines in Zusammenarbeit mit der Straßenverkehrsbehörde und dem Feld-
schutz des Amtes 30 erarbeiteten Absperrplanes für die betroffenen Wege. Dieser Plan wurde 
vor wenigen Wochen aufgrund auch eigener Feststellungen überprüft und entsprechend ange-
passt. Hierüber wurde der Verein, in dessen Zuständigkeit die Umsetzung liegt, bereits infor-
miert. 
 
Im Rahmen der personellen Möglichkeiten wird der Feldschutz bei den nächsten Heimspielen 
die Umsetzung überprüfen. Bei Bedarf werden die notwendigen Gespräche mit Mainz 05 ge-
führt werden. 
 
 
 
Mainz, 22. November 2023 
 
gez. 
 
Manuela Matz 
Beigeordnete 
 



 


